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事務局　袖ケ浦市椎の森 385 － 21 株式会社リプラス内　　　例会場　淡粋

第 2672 回例会　２０20年 3月4日（水） SAA/ 檜垣会員　会報担当 / 川島事務局員

●点　鐘　篠田会長　
●ソ ン グ　君が代　奉仕の理想　4 つのテスト
●お客様　
●会長挨拶

皆様こんにちは。
　まず初めに、新型コロ
ナウイルス感染症につい
て、第２７９０地区８２クラ
ブでは、感染拡大防止の
為、３月第１例会を休会が
４４．４４％、第２例会まで休
会が２７．７８％（2/28 現在）
となっています。第４グルー
プ６クラブでは、市原ＲＣ
以外５クラブが、昨日まで
に３月中の例会を中止、取
り消しとしています。市原Ｒ

Ｃでも今後の新型コロナウイルス感染拡大の状況を注視して、今後の
例会について会員皆様にご連絡致します。
　総理の要請を受けて、現在全国すべての小学校、中学校、高等
学校、特別支援学校が臨時休校しています。該当するお子様やお
孫様を抱える家庭では、生活サイクルの変更を余儀なくされ、それに
伴い従業員の休業等により、企業活動にも支障をきたす事態となって
いることが推察されますが、今回の相手（新型コロナウイルス感染症）
は目に見えない事もあり過度に怖がり、ＳＮＳ等のデマ情報に振り回さ
れる事態となっています。
　私の考えは、新型コロナウイルス感染症についての現状、その時々
の感染状況に応じて対応し、過度に恐れる必要はないけど、適切に
対応する必要はある。と思っています。
　まずは、本日の例会に出席して頂いた会員皆様に感謝すると共に、
会場とおいしい食事を提供して頂いている始関会員、淡粋の従業員
の皆様に感謝いたします。ありがとうございます。

　本日の会長挨拶ですが、『ロータリーにおける平等・対等（イーブン）
について』私の思うところを話したいと思います。
　１１月１３日の新入会員オリエンテーションを会員研修委員会により開
催した際に、白鳥会員からレクチャーを受けました。新入会員向けに
大変分かりやすく、ロータリーにおける平等・対等について勉強させて
頂きました。白鳥会員のように上手くは話せませんし、違う考えもあると
は思いますが、ご容赦下さい。
　福沢諭吉の言葉に、『神は、人の上に人を作らず、人の下に人を

作らず』という言葉があります。それと同じように、ロータリーは、ロー
タリアンの上にロータリアンを作らず、ロータリアンの下にロータリアンを
作らず、と言うことが言えると思います。このように、ロータリアンの世
界は、完全に平等・対等の世界であると思います。したがって、クラ
ブ会長と一般会員との関係も平等・対等、会長と幹事の関係も、クラ
ブ理事と一般会員との関係も全て平等・対等（イーブン）です。今
日入会式をする根本新入会員と４６年在籍の三木会員の関係も平等・
対等（イーブン）であります。
　では、会長・幹事と地区ガバナーとはどのような関係にあるのかと
言いと、会長・幹事は、ロータリークラブという自治団体の代表者で
あり、ガバナーは、国際ロータリーという自治団体の代表者ですから、
お互いに平等・対等だと思います。国際ロータリーの方がロータリーク
ラブより地位が高いのではありません。したがって、ガバナーの方が会
長・幹事より偉いのでもありません。他クラブとの雑談の中で、ガバナー
を天皇陛下のように思っている人がいますが、それは間違いです。で
は、国際ロータリーの役員である地区ガバナーと一般会員とは、どの
ような関係にあるのかというと、直接的には何ら関係ありませんとありま
す。国際ロータリーの会員は、全世界のロータリークラブであって、個々
のロータリアン( 一般会員 ) は、国際ロータリーの会員ではないからの
様です。強いてどのような関係にあるかと言えば、ガバナーも一般会
員もロータリアンとして平等・対等（イーブン）であります。この考えは、
国際ロータリーのマーク・ダニエル・マローニー会長と私たち会員との
関係でも同じです。全て平等・対等（イーブン）であす。
　また、ガバナーと地区委員との関係、地区委員と一般会員との関
係も全て平等・対等であります。このように、全てのロータリアンは、平等、
対等（イーブン）でありますが、ただ一つ注意すべきことは『親しき仲
にも礼儀あり』年長者に対する礼儀を欠いてはなりません。
　要するに、ロータリーの世界は、完全平等・対等の横型社会であっ
て、学生の部活の様な先輩後輩と言った、縦型思考が入ってはなら
ない世界だと思います。

　私は、市原ＲＣに入会させて頂いて１３年たちました。私は平成１８
年７月１９日に新入会員卓話をさせて頂いた挨拶の中で、『私が市原
ＲＣに入会させて頂いた目的は、ロータリー活動の中で叱って頂く事で
す。決して怒られるではありません。』と言った記憶がありますが、今、
私が話をした事『ロータリーにおける平等・対等（イーブン）について』
と比較すると考え方が変わりました。当時は、周りは先輩ばかりで自
分はその先輩から教えを乞う立場と考えていましたが、今では『ロータ
リアンは平等・対等』、ロータリー活動の中で自己研鑽を積み、東京ロー
タリークラブへメーキャップした際に対応して頂いた、一部上場企業の
役員をされている会員や本日入会式をする根本会員に心から『ロータ



リーは平等・対等（イーブン）』と言えるように今後も市原ロータリーク
ラブから学びたいと思っています。
　『ロータリーにおける平等・対等（イーブン）について』うまく伝わっ
たかわかりませんが、ご清聴ありがとうございました。

　日々 国内で新型コロナウイルス感染症の患者発生と状況の変化の
真っただ中で、心配ではありますが、会員の皆様、ご家族の皆様の
ご健康を心よりお祈り申し上げ、本日の会長挨拶といたします。
ありがとうございます

■委員会報告等　クラブ管理運営委員会　本郷委員長　
 3 月18日　袖ケ浦 RCとの合同ゴルフコンペと合同例会についてコロ
ナウイルスも恐いですが、各自注意して現時点では、予定通り行いま
す。

本日のメインプログラム

理事会報告　結婚・誕生祝い ・クラブ協議会                    
新入会員卓話

  
      　　　　　　　
卓話者　大槻会員

リー精神の根幹である理念をもっと身近に親しみ、大切にする責任を担って
いると思います。理念は「大切なこころがまえ」と理解してみると受け止め
やすいです。ロータリーは基本理念として奉仕の理台をだせました、8年前
までは仕事を趣味と言っていましたが、今では、ゴルフが一番の趣味です。
ヘッドを変えたり、冬シーズン用にリシャフトしたりと道具も含め大変楽しんでお
ります。今年はもう少しで子供の受験も終わり大分時間が取れるようになりま
す、趣味のゴルフを思う存分楽しみたいと思っております。

■ニコニコ・ソーリー　　
本郷会員　大槻会員　卓話ありがとうございます。それも延長まで、
時間が早いと私が出ないとならなく、たすかりました。
篠田会長・福原幹事　根本さん入会おめでとうございます。会員の
皆様コロナが流行っていますので、くれぐれもご自愛ください。手洗い、
うがい予防してくださいね。　　　　　　　　　　　　　　　　　

■誕生祝　西村会員　赤星会員　角谷会員　福原会員
　　　　　山路会員　
■結婚祝　小池会員　白鳥会員　小泉会員　石井会員
　　　　　長田会員　山路会員

■出席報告　前々回確定 66.03％　本日出席　名
　　　　　　欠席　名　本日出席率　％
■点　　鐘　篠田会長



本日の淡粋より 例会食事              本日の司会 檜垣会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

篠田会長 挨拶                  福原 幹事 

                理事会承認事項について 

                            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ｸﾗﾌﾞ管理運営委員会より本郷委員長 

3/18 袖ケ浦合同ｺﾝﾍﾟと合同夜例会予定通り行います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



米山記念奨学会より 上野会員へ寄付のお礼・表彰が届きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新会員 紹介 根本 瑞穂 様   飲食業経営 株式会社シャイン専務取締役です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 新入会員卓話として大槻会員が大阪生まれの話術を披露して頂きました。 

 

 

 

 

 

 


	26720
	週報3月4日例会分

